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DECLARATION UE DE CONFORMITE/ EU DECLARATION OF CONFORMITY

La société CAIRN SPORT S.A.S.
The company Z| La Sereine
01390 Saint André de Corcy
France

Déclare sous sa seule responsabilité que I’EPI neuf de catégorie 2 avec le filtre de catégorie $1-S3 décrit ci-
aprés :
Declares under its sole responsibility that the new PPE cat.2 with the filter category $1-S3 described hereafter:
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- Est conforme a la législation d’harmonisation de I'Union (UE) 2016/425 concernant les équipements de
protection individuelle et & la norme nationale transposant la norme harmonisée NF EN 1077: 2007 et NF EN
174 :2001.
Is in conformity with the Union harmonization legislation (EU) 2016/425 regarding personal protective
equipment, and with the national standard transposing harmonized standard NF EN 1077: 2007 and NF EN
174:2001.

- Financiére Pourquery, organisme notifié n°2789, a effectué I'examen UE de type et a établi |'attestation
d’examen UE de type n°2789/1680/158/07/22/211.

Financiére Pourguery, notified body n° 2789, performed the EU type examination and issued the UE type
examination certificate n°2789/1680/158/07/22/211.

- Est soumis 3 la procédure d’évaluation de la conformité au type selon le modéle C2 de I'annexe Vil du réglement
UE 2016/425 sous la surveillance de I'organisme notifié Financiére Pourquery, n°® 2789.

Is subject to the conformity assessment procedure to type based on Module C2 under surveillance of the notified
body Financiére Pourquery n°2789.

Faita Saint André de Corcy Le 30/06/2022
Done On

Folco Canonico
Director
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